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会長時間

会長 南條 泰

今月はロータリー財団月間です。

個人が財団の話となるとお金の寄付行為が主な話題となりますが、財源を捻出することは簡単ではありませ

ん。そこで、製造業の会社が毎日考えていることを神戸経営総合研究所がお話されていることを少しお話し

ます。

それは目的と手段を混同するなということです。

ＩＴブームの時代ですが、みなさんの会社でもパソコンをたくさん導入され、社内連絡はすべてメール、その

結果、社内コミュニケーションが悪くなったと思われませんか。トヨタ生産方式でかんばんシステムがありま

す。ある会社で社内でかんばんをたくさん作り生産したところ、在庫が以前より増加し、現場が混乱したそう

です。かんばん本来の目的を忘れ手段ばかりの結果でしょう。また、ＩＳＯの認証を受けるのに標準作業書な

どの書類をつくり、その費用はかなりかかりますが、その書類は現場ではほとんど使われず作業をする会社

があるそうです。何の為に認証を得るのかが大事となります。認証によりどのような会社にするのかが重要で

はありませんか。

儲かる会社は現場のムダを一つ一つ改善していく地道な活動が必要です。これが高い利益をあげる手段で

しょうか。

心ゆたかなロータリアン 一歩 前へ 進みましょう。

今回の例会（１１月３０日）

会員卓話

賀谷 俊幸 君

次回の例会（１２月７日）

来賓卓話

広島県知事

湯崎 英彦 様

出 席 報 告 （渡部幹事）

11月16日(水)出席者

会員総数 38名 ご来賓 2名

出席会員 31名 ご来客 0名

欠席会員 7名 ゲスト 0名

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告

■お知らせ

■ＢＯＸ配布物

・ ２０１１年１２月２８日（水）と２０１２年１月４日（水）休会の

ご案内を配布しておりますので、ご確認下さい。

・ 2010-2011年度地区活動報告書

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年11月30日(水)発行

来 賓 卓 話

三菱ＵＦＪモルガン・スタンレー証券

投資情報部 ｼﾆｱ投資ｽﾄﾗﾃｼﾞｽﾄ 服部 隆夫 様

広島支店 法人営業部長 五十嵐 健治 様

円・ドル・ユーロの相場環境

○ ドル・円相場は１ドル７０円台が定着している。

過去の実績で年間変動力は２０％の上下があり１５円の幅で推移している。

○ 為替介入で相場を誘導できる時代は終わっている。

今後の政府・日銀の動きに注目する必要がある。

○ 米国経済は失業率低下には、経済成長３％が必要だが困難な状況があらわれている。

○ 欧州の債務危機は中心国の伝染しそうである。

イタリア・スペイン・フランスを今後 注視しよう。

○ ギリシャ・イタリアは経済の専門化が政権運営を行うテクノクラート政権により移る。

○ ユーロの下落が報道されているが過去の実績からすると、平均的な動きである。

結論

１．今年年度の１ドル＝７０円はあり得る。

２．米国経済の動向は注意が必要。

３．FRBの出口戦略は２０１４年以降の可能性あり。

４．欧州の債務問題は市場が納得するスピードと規模が必要となる。

５．ユーロは以外と堅調に推移する可能性ある。

（文責：広島陵北ロータリークラブ）

服部様 服部様、五十嵐様
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職場訪問例会余剰金

￥49,189をニコニコ箱へ

鈴木大次郎 君

新世代奉仕委員会事業として可部中学校全校生徒５６０人

を前に薬物乱用防止教育を行いました。広島陵北ロータリ

ークラブより乱用防止教育用冊子を頂きました。ありがとうご

ざいます。生徒は良く聞いておりました。アンケートを回覧し

ますのでご覧下さい。

賀谷俊幸 君

本日は中小企業Ｍ＆Ａを特集している日銀トップリーダー
紙の紹介をいたします。

船場誠吾 君

今年のお正月は楽園バリ島で”いやし”の休日を過ごされま

せんか？広島発チャーター便です。ロータリー様割引を設
定しました。どうぞ宜しくお願い致します。

石川貴与和 君

会議の為、早退致します。

当日計 4,000円 累計 520,189円


